



EH Bildu talde politikoa Grupo político EH Bildu

Ijentea, 1 - Tel. 943481027 - <u>www.donostia.eus</u> - 20003 Donostia

MOCIÓN DE CONTROL SOBRE LA REUBICACIÓN DE VARIOS SERVICIOS EN LA PARTE VIEJA

Josu Mirena Ruiz, concejal del grupo municipal EH Bildu, al amparo del artículo 98 del Reglamento Orgánico del Pleno, presenta la siguiente MOCIÓN DE CONTROL, sobre la reubicación de varios servicios una vez iniciadas las obras de La Bretxa, para su tratamiento en Pleno. La presente moción es consecuencia de la interpelación efectuada en la Comisión de Servicios a las Personas el 17 de octubre de 2016.

JUSTIFICACIÓN

El anterior Gobierno Municipal, tras varios años de trabajo y superando un gran número de obstáculos políticos, recuperó el uso del edificio Pescadería de La Bretxa. Está claro que el Centro y la Parte Vieja necesitan de servicios públicos y que, en ese entorno, no hay parcelas adecuadas para ello.

El anterior Gobierno Municipal ubicó de manera provisional en el edificio Pescadería de La Bretxa la Asociación Vecinal, el gazteleku y el haurtxoko. En junio solicitamos una comparecencia del alcalde en relación con este asunto, preguntándole dónde se ubicarían dichos servicios una vez iniciadas las obras, a lo que respondió que el Ayuntamiento disponía de locales en la Parte Vieja y que no nos preocupáramos. El tiempo avanzaba y aunque todavía no se había dado comienzo a las obras en Pescadería, el Gobierno Municipal no había tomado ninguna decisión en relación con dicha reubicación. Por consiguiente, este mes hemos vuelto a preguntar al alcalde sobre este asunto. siendo la respuesta la misma, es decir, que todavía no ha tomado ninguna decisión al respecto. Además, el nuevo emplazamiento seguramente necesitaría obras de adaptación.

Por todo lo anteriormente expuesto, el concejal abajo firmante presenta la siguiente MOCIÓN:

1- El Pleno del Ayuntamiento de San Sebastián insta al Gobierno Municipal a trabajar en la reubicación de la asociación vecinal, el gazteleku y el haurtxoko, es decir, a decidir dónde se situará el nuevo emplazamiento y a elaborar el proyecto junto con los agentes involucrados, con el fin de que no exista una interrupción en los servicios al inicio de las obras en Pescadería.



Josu Mirena Ruiz Martin, concejal del grupo municipal EH Bildu.